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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZT AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 76 del08/03/2018

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 20 / 02/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo OTTO del mese MARZO, alle ore 10,10 adinizio lavori si

è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto ar,.viso

con prot. n. 87148 del 3Il0Il20I8, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRTCO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscri zionale de.20/02/201g;
Dopo lettura dello stesso ed opporfuna discussione;

Ritenuto che' verbale di che trattasi è meritevole di approv azione;

convotazione resa e verificata per aTzatadi mano, con l'ausilio dei consiglieri scrutatori,
Orilia, Marchese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 0g

Assenti no 02 (Ir presidente Greco ed il consigliere Guaresi)
Voti favorevoli no 0g

Astenuti no //

Voti contrari no //

DELIBERA

Il verbale der 20/02/2018' approvato all'unanimità, a[egato alla presente deliberazione.



Lettoo APProvato e Sottoscritto

Il Presidente
Il Segretario

(Carmela Varvarà)
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia delra presente deliber aztone è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giomo successivo'

Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliber az\one, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo'

Palermo
11 Segretario Comunale

::::::::::::::__::::::::::::::::__::::::::::::::::::::::::__
DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento

Palermo

sopra certificato, ai sensi del

e 68 comma 2 dello Statuto'

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



'ERBALE 
DEL 20 FEBBRAI' 2018 A:" " '';..,
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L'anno 2018, it giorno 20 del mese di Febbraio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. iir, ì, Íl 

,l

Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norrna di Regolam;fu, . I ,,' '- : .'
del Presidente Greco prot.87148 del3L/0L/2018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10,05 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il presidente

Greco. Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Redige il verbale il coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria ventimiglia.

Subito dopo l'appello escono i consiglieri Cardella, Orilia, Savoca e Serio per impegni istituzionali. il
Consiglio viene sospeso in attesa dell'arrivo del presidente Greco impegnato insieme ai componenti

della Commissione Cultura consiliare a svolgere un sopralluogo presso il castello di Maredolce.

Alle ore 10,45 sia riapre la Seduta e il Presidente Greco dispone I'appello e sono presenti i consiglieri

Guaresi, Marchese, Scarlata, Tusa e Viscuso. Sono assenti i consiglieri Cardella, Orilia, Savoca e Serio.

Pertanto, il presidente verificata la validità del numero legale dichiara apefia la Seduta. Il presidente Greco

rivolge un caloroso saluto ai componenti della V Commissione Cultura e Sport del Consiglio Comunale, il
Presidente Bertolino e i consiglieri chinnici, Lo Monaco, Mattaliano e camusi.

Sono presenti in aula il Presidente insieme ai componenti dell'Associazione Maredolce.

Il presidente Greco propone come scrutatori i consiglieri Guaresi, Marchese e Viscuso per consentire agli

ospiti di intervenire. Il Consiglio approva.

Prende la parola il presidente della Commissione Cultura, Bertolino il quale ringrazia per I'invito rivoltogli
dal presidente della II Circoscrizione. Il consigliere Bertolino prende la parola e sintetizza l,utilità e

l'importanza del sopralluogo awenuto questa mattina soffolineando che la collaborazione con I'Istituzione di

Circoscrizione ha come obiettivo la riqualificazione dell'area dove ricade anche il castello. Il consigliere

Bertolino ricorda che la Commissione Cultura consiliare è propensa ad affrontare in maniera fattiva tutte

quelle problematiche che riguardano il decoro urbano, la salvaguardiidi monumenti e siti storici, senza

rinunciare a quelle iniziative che devono accendere i riflettori sulla storia monumentale che conserva il
territorio.

Interviene il presidente dell'Associazione "Maredolce", signor Ortolano, il quale ringraziatutti i presenti e in
particolare la Commissione Cultura del Consiglio comunale perché con la propria presenza ha dimostrato

grande sensibilità nei confronti di un territorio, come quello della Circoscrizione, che da tempo ha intrapreso

quel cammino per raggiungere traguardi di interesse culturale e la piena riqualificazione.

Interviene il docente, professore Trapani e suggerisce di prendere iniziative per meglio "disegnare,, percorsi

viari che raggiungano quei siti di interesse storico-culturale, e porta ad esempio come il comitato di cui lui fa
parte si sta prodigando in tale direzione. Proprio il comitato sta studiando come raggiungere il castello di

Maredolce attraverso un caratteristico percorso che accompagni i visitatori in manierataleche questi possano

apprezzarc l'atmosfera storica dove li condurrà.
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Il presidente Greco ringrazia gli intervenuti e dicendosi contento di questa giornata, anticipa í'O6r;'
impegno e quello del Consiglio Circoscrizionale a collaborare e utílizzare tutti quei mezzi adisposizione

affinché il territorio possa veramente scorgere un futuro di vera e propria riqualificazione urbana.

Il consigliere Scarlata lamenta che la discrezionalità burocratica-amministrativa data alle Circoscrizione è

debole e questo, purtroppo, incide sulle scelte e richieste da fare. Occorre ricordare, anche

all'Amministrazione comunale, che la Circoscrizione, in particolare Brancaccio non è sinonimo di mafia o

degrado, semmai bisogna saper apprezzare la bellezza geografica accompagnata da monumenti che

raccontano il proprio passato di storia e cultura. Il consigliere Scarlata coglie I'occasione per ricordare a tutti
che proprio la Seconda Commissione Cultura della Seconda Circoscrizione, di cui è presidente, ha presentato

ed è in fase di discussione una proposta dove viene illustrato il significato e l'importanza del .,Genio,, di

Palermo.

Alle ore 11,10 escono dall'Aula Guaresi e Viscuso.

Anche il consigliere Marchese ha colto e assaporato un reale cambiamento nel delicato e complesso territorio
e auspica che i buoni propositi vengano concretizzati. E, a proposito, il consigliere afferma che proprio questa

grande fetta di città non ha alcun bisogno di passerelle politiche che poi inevitabilmente si esauriscono in
maniera sterile dentro un consiglio o durante le campagne elettorali.

Entusiasticamente il consigliere Tusa guarda con grande interesse alla rivalutazione dello stand.,Florio,,, dove

molto probabilmente sarà ospitato un "caffè letterario" per riaccendere l'autentica biografia storica del

territorio. In ultimo il consigliere fa cenno alle grandi potenzialità della borgata di Ciaculli, luogo dove viene

coltivati il cosiddetto mandarino tardivo, forte peculiarita di un territorio ricco di vegetazione. poi, il
consigliere Tusa inforrna tutti i presenti in Aula che, in collaborazione con la Prima Circoscrizione sta

organizzando un torneo di calcetto in onore del "Genio,,.

Prende la parola il consigliere Chinnici e ricorda che strutture scolastiche sono affualmente'abbandonate o non

in regola con le misure di sicurezza, questo comporta per un territorio come quella della Seconda

Circoscrizione un aumento della cosiddetta dispersione scolastica, Infafti, il consigliere Chinnici cita la
struttura della scuola "Cavallari". Anche lei, come il consigliere Scarlata, afferma che in effetti le
Circoscrizioni non hanno un vero e proprio potere decisionale, e per questo auspica una rivisitazione del

Decentramento per affi bbiargli più autonomia decisionale.

Il presidente Greco in merito alla educazione civica, auspica che si possa dare awio nelle scuole una sorta di
turismo culturale e civico, organizzato dalle Istituzioni territoriali al fine di indirizzareiragazzi al rispetto

dell'ambiente e, soprattutto per far conoscere loro le potenzialità di un'area urbana ricca di potenzialità.

Interviene il consigliere Mattaliano ringrazia vivamente la Seconda Circoscrizione per aver organizzatoquesto

importante incontro ed esprime fiducia che proprio da qui possa iniziare un cammino insieme per monitorare

tutte le problematiche del territorio e trovare le giuste soluzioni. Il consigliere Mattaliano affèrma che pur non

conoscendo bene il territorio della Seconda Circoscrizione e avendo però conosciuto lo splendore del castello

Maredolce questo lo inorgoglisce e lo incoraggia a guardare con attenzione quest'area ricca di risorse da

utllizzare e sviluppare così 1'agognato recupero di tutta la circoscrizione.
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I consiglieri Camusi e Lo Monaco nei loro interventi pongono l'accento sulla manca nza diautonomia &li"t' @

L,':
Circoscrizioni ed auspicano che alle stesse si dia in futuro la possibilità di deliberare con più efficacia faaaorre -- 

I..'
necessitano iniziative di grande respiro per il territorio. I consiglieri poi ricordano che occorrerebbe installar" : 

' 
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in prossimità di siti storico-culturali I'adeguata segnaletica, anche questa iniziativa servirebbe anche a

impreziosire il territorio e indicare ai turisti i luoghi meritevoli di attenzione.

Il presidente della Commissione Cultura, Bertolino, auspica che quanto prima si possa organizzareun tavolo

tecnico insieme all'assessore Arcuri per discutere le problematiche che riguardano il castello di Maredolce,

luogo che andrebbe riqualificato, sensibilizzando anche i cor4mercianti e i residenti che abitano nelle

vicinanze a salvaguardare iI castello, sicuramente icona storica da lar appre zza(e atutti e sopraftutto ai turisti.

Il presidente Bertolino afferma che essendo componente dell'Associazione "Palermo "pulita" e in inverno si

occupano di pulire le spiagge, pertanto rivolgendosi alpresidente Greco si dice d'accordo sulla possibilità di

coinvolgere le scuole affinché si trasmetta quella sensibilità civica airagazzi, iniziativa questa, a far rispettare

l'ambiente urbano con i suoi monumenti.

Il presidente Greco ringrazia tutti e, alle ore 12,00 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretano
I'lstr. Amm.vg Sig. Davide Martinez.
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